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在特会が日韓併合100周年記念・国民大集会 2010/08/23 07:00 

 ～朝鮮半島を救った日韓併合の真実～を再確認 
  

  「日本が悪かった、謝罪・賠償しろ」 

  報道は酷すぎる、話にならない！ 

  
  在日特権を許さない市民の会は22日、日比谷公会堂で「日韓併合100周年記念事業・国民大集会～朝鮮半島を救った日韓

併合の真実～」を開催、約800名の参加者が菅首相の謝罪談話を否定した上で「一日でも早く在日特権を無くすぞ！在日特権6
5年の過ちはけっして繰り返さない」などと気勢を上げた。 
  
   集会の冒頭に挨拶に立った桜井誠会長は、「本当ならこういう事業は政府が実施すべきことなんだよ。メディアを見渡してみれ

ば日韓強制併合100年、日本はなんて悪いことをしたんだ、朝鮮人に日本人は土下座して謝れ、謝罪しろ、賠償しろ！こればっ

かりです。話にならないこれは。そのために一民間団体である在特会が韓国に対するカウンターとしてこの集会を開かせて頂き

ます」などと挨拶、会場から「そうだ～」と盛大な拍手が寄せられた。 
  

 
基調講演の桜井誠氏と特別講演の村田春樹氏 

  
   プログラムは第一部が基調講演『 日韓併合までの歩み 』桜井誠（在特会会長）と特別講演『 韓国反日妄想記念館を嗤う 』村

田春樹（外国人参政権に反対する会・東京 代表）。第二部が在特会企画・制作 アニメーション作品『日韓併合 百年目の真実 

～売国奴李完用が救った大韓帝国～』制作者トーク＆上映会、第三部が公開討論会でテーマ 『日韓併合100年と混迷の北東ア

ジア情勢』。出演は西村幸祐（評論家・ジャーナリスト）、田中秀雄（日本近現代史研究家）、平田文昭（アジア太平洋人権協議会

代表）。そして最後に声明文採択という四時間弱に及ぶロングランだった。 
  
   このうち、注目されたアニメ上映は、去る8月10日の在特会本部の強制捜査でデータを収録していたパソコンが押収され、懸

命なデータ復旧作業を行ったもの本日までの完成に間に合わなかったと報告、謝罪が行われたが、会場からは「頑張れ」なとと

声援が送られていた。（ニュース調ここまで） 
  

1在特会が日韓併合100周年記念・国民大集会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1758068/



 
この結果が日本国民全体の意識を表した調査になると 

日本は必ず良くなりますね。 
  
   参加された皆さま、お疲れ様でした。特に「そよ風」のデモから続けて参加された皆さん、暑い中、本当にご苦労様でした。桜井

氏の基調講演はアンケートの結果紹介から始まりましたが、上の画像が23日6時現在でスクリーンショットしたものです。日韓併

合をほぼ正しくとらえている方が90％近くになりますが、日本国民がこの比率で正しい認識をしてくれると、今回の談話などとん

でもないという世論になるはずです。 
  
   村田春樹氏の特別講演は、これまで聴いたなかでは一番笑いを誘う漫談並みの面白さでした。それが実際に記念館を訪問し

て撮影した写真を元にしているのですから、いかに韓国が歴史を捏造しているか、一目瞭然でしたね。またアニメのトーク、公開

討論会の論客三氏による情勢分析も適確で、大変勉強になりました。以下、最後に採択された声明文です。 
  

 
 暗くて酷い写真ですが一応会場のスナップです。 

  

日韓併合100周年に関する声明 

  
   本日、日韓併合100周年を迎える記念すべき日に国民大集会を開催した。百年前の日本および韓国の先人達はどのように

考え、日韓併合という重大な決断に至ったのであろうか。長年に亘る清国からの奴隷的扱い、迫り来る露西亜の脅威、欧米列強

の植民地拡大、様々な外的要因から、そして韓国国内の混乱の中、日本が、韓国が共に生き残る道はこれしかないと考え、決

断したであろう事は想像に難くない。 
  
   今日、日本が嫌いな左翼や一部反日外国人はこれを愚かな事と罵り、そして日韓併合は無効であると主張する。我々も時とし

てそうであれば良かったと思う事がある。日韓併合が無効であるから戦時補償の5億ドルと日本が朝鮮半島に残していった資産

53億ドルを即時返還してくれないか、と勝手に期待してしまう。しかし日韓併合をやらなければ良かったというのは我々が大東亜

戦争の過酷な緒果を知っているから言える事であり、それを簡単に言ってしまうのは百年前の先人に対してあまりにも無礼であ
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る。 
  
   本年8月10日に我が国政府より日韓併合100年に関する談話、所謂菅談語が全閣僚の署名の下に閣議決定され、発表され

た。その談話の中に反省だとかおわびだとかの文言が出てくるが、私達は一体何を反省し、何を詫びるべきなのか。 
  
   階級による身分差別を撤廃し、両班による搾取、虐待から農民を救い、移住の自由を認めさせ、残酷な拷間や刑罰、一族の

罪人連座法などを廃止し、女性再婚の自由を保障し、法治国家の基礎を作り、学校教育制度を導入し、読み書きを教え、ハング

ル文宇を復活、普及させ、台湾では数パーセントにしか許可しなかった改姓名を85パーセントの朝鮮人に許可し、鉄道網、道路

網を整傭し、港の開設工事をし、水力発電所を建設し、重化学工業を興し、緑化政策によって山野を甦らせ、不毛の地を開拓し、

河川事業で洪水を減少させ、水田を倍増させ、世界中から世界一不潔と言われた各地を清潔にし、近代医療制度を導入し、平

均寿命を24歳から45歳に伸ばし、人口を2倍にし、内地への渡航規制を犯して来る密航者にも寛容に対処した事を反省し、謝

罪せよとでも言うのか。 
  
   所謂日帝支配35年なら在日特権65年ではないか。私達は寧ろこの在日特権65年を振り返り、反省すべきではないのか。 
  
   どういう狙いがあったのか知る由もないが、菅談話が発表された本年8月10目、在日特権を許さない市民の会(以下、在特会

という)の幹部を含む4名が朝鮮学校への抗議活動を理由に不当に逮捕された。逮捕の要因となった昨年12月4目の京都市勧

進橋児童公園奪還作戦は戦後65年の中で初めて敵国から我が国の領土を奪い返した美挙であり、断じて非難されるような謂

れは無い。我々のやるべき事は勧進橋児童公園奪還に参加した11名に続き、一日でも早くその他多くの在日特権を解消すべく

行動を起こす事ではないか。 
  
   在特会の目的は在日特権を無くし、在特会の存在意義を無くす事、すなわち、在特会の解散である。日韓併合100周年に際

して、次の百何十周年かの記念行事の時には在特会以外の組織が同じように真実を基にした集会を開く事を期待しつつ、一目

でも早く在日特権を無くすために私達は本日、以下の宣言をする。 
  
 1.日本と韓国を守るために重大な決断をした百年前の先人達、祖国を守るために尊い命を捧 
   げた英霊に報いるため、歴史に学び必ず生かす。 
 2.左翼や一部反日外国人が声を大にして歴史の捏造を押し付けようとしても、私達は真実を貫 
   き通し、決して屈しない。 
 3.在日特権を無くすため、在特会の存在意義を無くして解散させるために、行動を起こし、全 
   力を尽くす。在日特権65年の過ちは決して繰り返さない。 
  
 平成22年8月22目 
  
                          在日特権を許さない市民の会 
                          日韓併合100周年記念国民大集会参加者一同 
  

 
アニメのトークを行う三氏と公開討論会の三人の論客。 

  
========================================= 

そよ風デモ、150人が菅談話の不当性をアピール  
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逮捕された四人を「断固支持！」と書いたプラカード 

とＺ旗（排外社作成とか）  
  

 行動する女性グループ・そよ風は22日、「もう許さない菅謝罪談話！」を訴えるデモ行進（銀座一丁目から日比谷公園）を実

施、参加した約150人が銀座の繁華街に繰り出していた多くの人々に談話の不当性をアピールした（日本再建会議・東京との共

催）。 
  

 
この横断幕は今回にあわせてつくられた新しいものですね。 

   
 この日は京都で逮捕された四人を絶対支持というプラカードも登場、さらに多くの人が寄せ書きしたＺ旗も掲げられた。 
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タグ： 在日特権を許さない市民の会  桜井誠  日韓併合100周年記念事業・国民大集会  朝鮮半島を救った日韓併合の真実   

  
 銀座プランタン前を行くデモ隊の一行。多くの人の注目を集めた。 

  
 この時間帯は正に真夏日、予想上に集まった参加者がコーラーにあわせてシュプレヒコールをあげると、沿道からはカメラでデ

モ隊を撮影する光景も見られた。参加者は解散後、そのまま在特会主催の「日韓併合100周年記念行事国民大集会」に合流し

た。 
  

    
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/23 08:34Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
昨日は一段と暑かったけど我々も暑く燃え上がりましたね。 
銀座のデモ行進いいですね。 

 
親しくなった公安の方々も暑い中御苦労ですね。 
公会堂で聴衆にまじり最後まで聞いていらっしゃいましたから 
彼らもすっかり我々の思想がしみ込んでいるんじゃないでしょうか。 

 
だからかしら、とても親切です。  

 

2010/08/23 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。  
 
>昨日は一段と暑かったけど我々も暑く燃え上がりましたね。 
 
あの暑さではもうデモ参加はさんごママさんは控えたほうがよいと思いますよ。私より一

回りも上なんですから(^^；。 
 
>親しくなった公安の方々も暑い中御苦労ですね。 
 
本当ですね。 
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>公会堂で聴衆にまじり最後まで聞いていらっしゃいましたから 
>彼らもすっかり我々の思想がしみ込んでいるんじゃないでしょうか。 
 
話をしてみると共感してくれている見たいですよ。 

 
>だからかしら、とても親切です。 
 
ボディガード役をしてくれていますよね。感謝しないとバチが当たりそうです(--)。 

2010/08/23 15:13Commented by pride-dream さん 

あのZ旗は、チーム関西有志一同からの寄せ書き入りZ旗であり、西村斉・ 
荒巻靖彦・川東大了・中谷辰一郎、所謂「勧進橋児童公園奪還４勇士」の 
芳名も記されております。 
関西には、我々「行動する保守及び社会運動」有志の芳名及び寄せ書き入り 
Z旗が、チーム関西の”隊旗”として使用されておりましたが、四勇士拘束 
後の活動動画で見られなくなった所を見ると、押収物として、京都府警 
に持ち去られてしまったようですね。 
ヴォラ！京都府警、とっとと４勇士とZ旗返せや！！ 
因みに、Z旗提供者は、某”縦書き”都道府県議会議員です。  

 

2010/08/23 15:49Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん こんにちは。 
 
詳しい情報ありがとうござ増す。そういえば私も依頼されたサインしたような記憶が(^
^；。 
 
>ヴォラ！京都府警、とっとと４勇士とZ旗返せや！！ 
 
本当ですよね。いつまでやってんだか？ 

 
>因みに、Z旗提供者は、某”縦書き”都道府県議会議員です。 
 
この議員とはあるデモで一緒になったとき、私のZ旗をみて「もっと沢山Z旗があるとよい

ね」と言ってましたよ。  

 

2010/08/23 18:23Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん今晩は： 

 
 
本日の件と関係有りませんがお許し下さい。 

 
今晩は。海外出張中でした。先日の崔洋一監督対古屋青年の件ですが、 

http://www.j-cast.com/2010/08/16073583.html 
を、もし御覧になっていなければ、ご一読下さい。古屋青年によると、もう一つの発言は、

やはり、ＮＨＫが編集しているとの事ですね？ 

 
崔洋一氏は在日２世で韓国籍との事、そんなに日本が嫌いなら、韓国に住めと云いたく

なりませんか？番組の中で韓国人が日本人は「あまりに歴史事実を知らなさ過ぎる」と、

発言していましたが、あの岡本行夫氏なり京大の教授なりが韓国の歴史授業の内容に問

題有りと何故云えないのか？そればかりか、岡本氏の最後の日本国が全て悪かったと誤

解を与えてしまう発言には唖然としました。だからＮＨＫは彼を呼んだのでしょう。  

 

2010/08/23 19:37Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>崔洋一氏は在日２世で韓国籍との事、そんなに日本が嫌いなら、韓国に住めと云いたく

なりませんか？ 

 
なりますよ。そんなに日本が嫌いならさっさと祖国に帰れ！と思うのが普通の感覚でしょ

う。 

 
＞日本人は「あまりに歴史事実を知らなさ過ぎる」と、発言していましたが、 
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でも韓国の新聞が調査したら、日韓併合の年を答えられたのは20代で15％とかいう数

字が出てましたよ。なんだ偽りの歴史でも覚えられないのか？と笑ってしまいます。 

 
＞岡本氏の最後の日本国が全て悪かったと誤解を与えてしまう発言には唖然としまし

た。 

 
あれは許せないですね。保守系の論壇は徹底的に糾弾すべきですよ。 

 
＞だからＮＨＫは彼を呼んだのでしょう。 

 
一見、保守に見られている人ですからね、効果は抜群というわけです(^^；。  

2010/08/24 06:54Commented by abusan１２３ さん 

エントリーとは余り関連性が無いですが(^◇^;) 
朝日新聞の妄想記事 

http://www.asahi.com/culture/news_culture/TKY201008230099.html 
 
筋の通った左翼って、居るのは売国サヨクばかりなりって 
桜井会長も頭が沸騰の日々を送っているのが実情の世の中で 
何を言っているのかと( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ てな事ですわ。 
┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
 
そもそもフランスですらルペン氏らフランス右翼が台頭して 
居る昨今に左翼もくそもありませんね。ましてや日本の 
左巻き連中のオツムの程度でですよ。筋の通った左翼 
なんぞ期待すべくも無い。そんなのが多く出現したのなら 
桜井会長もこれほど怒る筈も無し。売国奴とか反日主義者 
が多いから桜井会長が激怒する訳でして┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
 
そもそも朝日新聞の如きが何を言うか！！ですね( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ  

 

2010/08/24 07:44Commented by pioneer48 さん 

投稿ご苦労様です。当日行われたと言う豊島区での反日集会の内容が見たくて仕方あり

ません。どんな人間が出席し、どんな事を喋ったのか。処でいつか西麻布の民団資料館

へ行ってみようかと思っています。西麻布の一等地に朝鮮人が戦前から自分の土地を持

っていたとはとても考えられません。朝鮮進駐軍が強奪したものに違いありません。(怒)  

 

2010/08/24 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>そもそも朝日新聞の如きが何を言うか！！ですね( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 
 
がははははは。御意！。 

 
自社の捏造の歴史を反省せよ！ですよね(^^；。  

 

2010/08/24 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>当日行われたと言う豊島区での反日集会の内容が見たくて仕方ありません。どんな人

間が出席し、どんな事を喋ったのか。 

 
そういえば左翼系の動画ってあまりアップされませんよね？ 

 
＞朝鮮進駐軍が強奪したものに違いありません。(怒) 
 
当然でしょう。あの蛮行は絶対に許してはなりませんし伝承していかねばなりません。  

 

2010/08/24 14:49Commented by dadada さん 

昨日貼り付けた電磁波被害者主婦のブログには、花うさぎさんのブログがリンクされてい

ました。 
子供が被害に遭っているようで、日護会に入ったら被害が減ったそうです。 
そよ風にも参加しているみたいです。  
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2010/08/24 15:58Commented by 花うさぎ さん 

To dadadaさん こんにちは。 
 
>電磁波被害者主婦のブログには、花うさぎさんのブログがリンクされていました。 
 
情報ありがとうございます。デモで良く会う素敵な奥様だと思います。 

 
>子供が被害に遭っているようで、日護会に入ったら被害が減ったそうです。 
 
ああ～だからいつもお子様連れで参加されているのですね。 

 
>そよ風にも参加しているみたいです。 
 
はい、頭が下がりますよ。 

 

2010/08/24 22:51Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
こんばんは。いつも素晴らしい記事を有難うございます。 

 
「日韓併合100周年に関する声明」は日本の先人への愛がありますね（村山・管談話など

とは大違いです）。 

 
＞我々も時としてそうであれば良かったと思う事がある。日韓併合が無効であるから戦時

補償の5億ドルと日本が朝鮮半島に残していった資産53億ドルを即時返還してくれない

か、と勝手に期待してしまう。しかし日韓併合をやらなければ良かったというのは我々が

大東亜戦争の過酷な緒果を知っているから言える事であり、それを簡単に言ってしまうの

は百年前の先人に対してあまりにも無礼である。 

 
韓国・北朝鮮の現状の反日があまりに酷い為、ネットでも「近代化させなきゃよかったの

に。万年属国のままにしておけばよかったのに・・」との書き込みをよく見ます（これらの書

き込みは決して先人の戦略を貶めたいのではなく、あまりの現状の酷さに愚痴のひとつも

言いたくなってしまう感じです）。 

 
朝鮮半島を独立・近代化させ共存しようとしたのは、当時の日本人の民度の高さだったの

かと思います。誇りに思いたいです。しかし、昔の日本人とは、朝鮮半島や台湾を近代化

させたり、アジアの植民地を次々に独立に導いたり、大国アメリカを追い詰めたり、戦後

経済大国になったり奇跡的です。天皇陛下のおかげとしか思えません。長々と失礼致し

ました。 

 

2010/08/25 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん こんにちは。 
 
>日本の先人への愛がありますね（村山・管談話などとは大違いです）。 
 
はい(^^)。 
 
>あまりの現状の酷さに愚痴のひとつも言いたくなってしまう感じです 
 
よ～く判ります。 

 
>天皇陛下のおかげとしか思えません。長々と失礼致しました。 
 
以前に紹介したエントリーですが清水馨八郎氏の「侵略の世界史」からなるほど、という

文章を再掲します。 

 
・「日本に手を出した国は滅びる」との言い伝え 

 
 最後に、少しうれしい話を紹介しよう。私は昨年東南アジアの各地の戦跡をたずねて、

現地人から「日本はアジアの希望の星で神国だ、日本に手を出した国は必ず減びる」とい

うジンクスが言い伝えられていることを知った。 
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 日本人にずいぶん都合のよい話のように思えるが、検証してみると、なるほど当たらず

とも遠からずである。 

 
 まず、十三世紀アジア大陸の中央に興った元帝国は、ユーラシア大陸の諸民族を侵

略、征服しつくしたが、日本だけは二度も襲ってついに屈伏させることができなかった。文

永・弘安の役（一二一七四年、二一八一年)だが、元帝国はその失敗がもとで、たちまち

力を落とし、一三六八年、明に減ぼされてしまった。 

 
 次に十九世紀の終わり、清帝国も日本を侮って日清戦争を仕掛けたが、簡単に敗北し

（一八九五年)、その後、列強に分割されたあげく、一九一一年、辛亥革命で減亡してしま

った。 

 
 次にロシア帝国のロマノフ王朝は、日露戦争を仕掛けて敗北し(一九〇五年)、一九一

七年、ロシア革命で全減してしまった。 

 
 次の大東亜戦争であるが、英仏蘭のヨーロッパ列強は、米国の力で日本を降伏させは

したものの、アジアのすべての植民地を捨てさせられてしまった。ヨーロッパ勢は日本に

は勝ったが結果として得たものは何もなく、植民地を失い、かつての栄華を失った。 

 
 残ったのはアメリカであるが、日本には戦闘で確かに勝ったが、戦争の当初の目的であ

る中国の権益は、結局手にすることができなかった。はるぼる太平洋の対岸までやってき

て、膨大な戦費と人的損害を費しながら、何も得るものはなかったのである。 

 

2010/08/28 23:00

Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさん 
＞・「日本に手を出した国は滅びる」との言い伝え 

を拙稿で紹介させて下さい。 
Ｗｉｋｉでどなたが作ったものか調べてみますが。  

 

2010/08/29 06:43Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>＞・「日本に手を出した国は滅びる」との言い伝え 
>を拙稿で紹介させて下さい。 
 
どうぞ、どんどん拡散して下さい。 

 
>Ｗｉｋｉでどなたが作ったものか調べてみますが。 
 
言い伝えですからね(^^；。  
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